Mitteilungsblatt der Initiative Lebenswertes Dünzelbach

Ein herzliches Grüß Gott miteinander

Schulsprengeländerung

Am 5. Jan. teilte das Schulamt FFB der Regierung von Oberbayern mit das eine Änderung des Volksschulsprengels der Gemeinden Moorenweis und Egling beabsichtigt ist. Ab dem neuen Schuljahr sollen die Kinder von Dünzelbach, die neu Eingeschult werden, in die

Volksschule Moorenweis gehen.

Begründet wir die Änderung mit folgenden Argumenten.

- Dünzelbacher Kinder gehen in den Kindergarten Moorenweis, als logische Folge ergibt sich daraus auch ein gemeinsamer Besuch der Grundschule
- Es ist nahezu paradox wenn Eltern von Dünzelbacher Kinder einen Gastschulantrag stellen müssen wenn Sie wollen das Ihre Kinder in Moorenweis in die Grundschule gehen.
- Ein gemeinsamer Besuch der Grundschule fördert das Zusammenwachsen der Gemeindeteile.
- Schulorganisatorische Gründe ergeben sich aus den Schülerstand und Schülerbewegungen. In Egling gibt es in absehbarer Zeit eine einzügige Grundschule, auch mit den Dünzelbacher Kindern, in Moorenweis scheint eine Zweizügigkeit gesichert.
- Die Bildung Jahrgangskombinierter Klassen könnte an beiden Schulen vermieden werden.
- Bereinigung des Schulsprengels an Landkreisgrenzen.

Wir veranstalten dazu eine Informations-Veranstaltung am Freitag den 23.Feb 07 um 19:30 Uhr im Gasthaus Winterholler bei der Entschieden wird was die Dünzelbacher wollen.



Herzliche Einladung

Zum Dünzelbacher Kinderball am Rosenmontag von 14.00 bis 17.00 Uhr mit Auftritt der Tanzspatzen und vielen lustigen Spielen!

Ein paar organisatorische Anmerkungen:

- ➤ Wer etwas sucht bzw. abgeben will, kann dies unter eigener Adresse oder unter Vermittlung (ähnlich Chiffreanzeige) machen. Anzeigen bitte bei Frau Agnes Scherer-Mayer Tel. 7459 bzw. per E- Mail unter Lebenswertes Duenzelbach@freenet.de
- ➤ Die Initiative LD trifft sich jeden 2. Montag im Monat um 20:00 Uhr im Pfarrheim um sich über Dünzelbach und seine Entwicklung zu unterhalten. Jeder ist recht herzlich willkommen.

Dieses Mitteilungsblatt wurde ermöglicht durch die Familie Egenhofer

Der Obst – u. Gartenbauverein Dünzelbach e.V. im Jahr 2007

Wie sie alle hoffentlich noch wissen feierte der Obst- u. Gartenbauverein Dünzelbach e. V. im Jahr 2001 sein 90 – jähriges Bestehen. Der Verein rückt mit seinen nun ca. 140 Mitgliedern immer näher an die 100 heran. Trotzdem werden wir nicht alt oder müde, und wollen auch heuer wieder einige Veranstaltungen durchführen. Beginnen wollen wir am 17.2.07, Faschingssamstag, mit einem Kaffeekränzchen im Schützenheim. Am 24.3.07 findet unsere alljährliche Jahreshauptversammlung mit der berühmtberüchtigten Blumentombola statt. Ende März, Anfang April wollen wir heuer mit Kindern und Jugendlichen eine Flursäuberung durchführen. Nachdem im letzten Jahr der lange Winter hinderlich war, ist nun ein Ramadama unbedingt erforderlich. Der genaue Termin wird je nach Witterung kurzfristig bekannt gegeben. Voraussichtlich am 19. Mai 07 gehen wir wieder auf große Fahrt, d.h. wir machen einen Ausflug. Das Ziel steht noch nicht genau fest, gedacht ist entweder in Richtung Tegernsee/ Schliersee, oder nach Öttingen zum Rhododendronpark Schloss Dennenlohe. Unser Fahrradausflug werden wir wie alle Jahre je nach Wetterbericht kurzfristig (Mai/Juni/ Juli) anberaumen. Bei der Rundfahrt ist neben einer zünftigen Einkehr auch die Besichtigung der Biogasanlage in Schmiechen geplant. 15. August 07...Maria Himmelfahrt" Zwischenzeitlich ein fester Bestandteil im Dünzelbacher Jahresablauf GARTENFEST zusammen mit den Schützenverein Adlerhorst e. V. Wir wünschen allen Dünzelbachern viel Spaß und gute Unterhaltung bei unseren Aktivitäten. Selbstverständlich sind neue Mitglieder herzlich willkommen. Wer Interesse hat kann sich iederzeit bei den Vorständen Elisabeth Lochter 1. Vorst., Christian Hillebrand 2. Vorst., oder bei einer unserer Veranstaltung melden

Termine

(Andreas Spicker ist der Ansprechpartner, wenn Sie Termine veröffentlichen wollen.)

_	1	1
Samstag	14.00	Kaffeekränzchen des Obst-
17. Feb 07	Uhr	und Gartenbauvereines im
		Schützenheim
Rosenmontag	14:00	Schützenheim Kinderball
19. Feb. 07	Uhr	
Freitag	19:30	GH Winterholler
23. Feb 07	Uhr	Informationsabend über
		die Schulsprengel-
		änderung
Samstag	20:00	GH Winterholler
24. Feb 07	Uhr	Jahrshauptversammlung
		der Freiw. Feuerwehr
		Dünzelbach
Sonntag	10:30	Kriegerjahrtag
25. Feb 07	Uhr	gemeinsame Messe und
		anschliessend
		Jahreshauptversammlung
		des Krieger- u.
		Soldatenvereins im
		GH Winterholler
Mittwoch	20:00	GH Winterholler
28. Feb 07	Uhr	Versammlung des Bayr.
		Bauernverbands
		Ortsverband Dünzelbach
		mit dem Kreisobmann
Freitag	20:00	Pfarrheim Egling
2. März 07	Uhr	Spätschicht
Samstag/	5:30	Ausflug des
Sonntag	Uhr	Burschenvereins nach
34 März 07		Fügen
Mittwoch	19.00	Schützenheim
7. März 07	Uhr	Damenschiessen
Montag	20:00	Pfarrheim Treffen
12. März 07	Uhr	Lebenswertes Dünzelbach
Samstag		nächstes Mitteilungsblatt
17. März 07		erscheint
Sonntag	20:00	GH Winterholler
18. März 07	Uhr	Bürgerversammlung

Bei diesem Mitteilungsblatt wirkten mit. Matthias Heitmayr, Martha Prothiwa, Obst- u. Gartenbauverein